

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711095 - SEVTINA ERSa DWI VANTIKA

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	legs: tdk cuci tangan who? sensoris: harusnya langsung dibandingkan pada dermatom yang sma. vaskular: harusnya inpeksi nya yang dorsum pedis/ plantarnya dik bukan genu, tdk cek hangat pada palpasi, tdk melakukan px semua komponen gait. cuci tangan hanya diakhir
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	inspeksi trofi ditambahi otot diminta dikontraksikan, gerakan pasif sendinya kurang banyak dari lambat ke cepat
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	Px lapang pandang jari berganti posisi tp tdk bergerak dari sentral atau perifer,, Px TIO tdk membandingkan dgn pemeriksa dan tidak diminta melihat ke bawah, , PX otot extra okuler sudah sesuai, namun jarak jari terlalu jauh
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	informed consent baik, persiapan ok, px NC I benar, px NC V sudah memberikan stimulus pada bagian yg sama. px NC VII: px motorik benar. px sensoris seharusnya pasien diminta tidak menarik lidah sebelum pemeriksaan selesai.
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN SENSIBILITAS	IC : Ok PERSIAPAN PEMERIKSAAN : Cuci tangan sebelum dan sesudah px Ok tapi belum cek alat yang akan digunakan untuk pemeriksaan sensibilitas kepada pasien dan diri sendiri yaa..sebaiknya cek ya dek agar pasien paham stimulusnya dan memastikan alat tidak berbahaya untuk pasien... PX REFLEKS FISILOGIS : Triceps Ok Patella Ok PX SENSIBILITIAS : OK
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	IC ok, cuci tangan WHO ok, sdh menggunakan senter dan periksa kedua mata, duduk blm menyamping, px palpebra, silia, sklera, konjungtiva ok, kornea diinspeksi dl sebelum diperiksa dengan plaido, COA, iris dan reflek2 ok, lensa ok. feedback dr pasien menyenterinya jangan terlalu dekat mb, silau dan seperti mau keculek.
PEMERIKSAAN VISUS	Informed concern baik. Saat pemeriksaan hitung jari harusnya dari jauh mendekat, bukan sebaliknya. Pemeriksaan persepsi warna belum dilakukan.
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	Perlu berhati-hati saat mengukur tekanan darah. Sudah mendapatkan tekanan palpatoir tapi di awal menyebutkan tekanan sistolik jauh dibawahnya . Suhu gunakan yg digital saja
UNIVERSAL PRECAUTION	CUCI TANGAN : Oke. PERSIAPAN ALAT : tidak memakai masker dan penutup kepala, memegang handscoen yang telah dikeluarkan dan diletakkan diatas meja steril dengan tangan. SCRUBBING : Oke. GOWNING : Oke. GLOVING : Oke. PELEPASAN APD : Oke